



Schönberg, im Oktober 2019

Ein herzliches Dankeschön  
anlässlich unserer

# *Goldhochzeit*

sagen wir:

- unseren Kindern und Enkelkindern für die Unterstützung und Vorbereitung des Festes.
- unseren Verwandten und Freunden für das gesellige Beisammensein.
- unseren Nachbarn für das schöne Schmücken des Hauses.
- dem Bürgermeister, dem Schöffenkollegium und Frau Oly für den herzlichen Empfang und die schöne Feier im Rathaus, wo wir auch die Glückwünsche des Königshauses und die Geschenke seitens der Gemeinde entgegennahmen.
- allen, die uns durch Glückwünsche, Blumen und Geschenke oder durch einen lieben Besuch erfreut haben.

**Dieses Fest wird uns  
in schöner Erinnerung bleiben.**

**Resi & Hermann  
Hennes-Scholzen**